

Interessengemeinschaft



Am 18. Januar wird im Gesellschaftshaus gefeiert.

„Vorglühen“ mit Prinzessin

KLEVERLAND. Erstmalig veranstaltet die IG „Grosses Freundschaftstreffen“ des „Funkturm Hau“ am 18. Januar ab 11.11 Uhr die „Große Hauer Karnevalsfete“ im Gesellschaftshaus der Rheinischen Kliniken Bedburg-Hau. Dazu sind alle Interessierten, sowie Vereine mit Tollitäten und Gefolge einladen. Die Veranstaltung ist öffentlich. Das Ende der Veranstaltung richtet sich nach dem Durchhaltevermögen der „Feierwilligen“. Im gepflegten Ambiente des Gesellschaftshauses erwarten die Besucher ein kurzweiliges Programm mit Künstlern aus der Region und vielen weiteren Prinzen und Garden. Die Veranstaltung soll eine Gelegenheit sein, mit seinen karnevalistischen Freunden „vorzuglühen“ für die heiße Phase des Karnevals. Als Hausherrin wird die amtierende Bedburg-Hauer Prinzessin Annika I. mit Gefolge die Gäste empfangen. Um den Tag möglichst abwechselungsreich zu gestalten, besteht für alle Tanzgarden und Künstler die Möglichkeit, in lockerer Reihenfolge aufzutreten. So könnte es für die eine oder andere Gruppe zu einer kleinen Generalprobe vor Publikum werden. Parkmöglichkeiten sind im Umfeld des Hauses ausreichend vorhanden. Auch die Anreise mit der Bahn gestaltet sich einfach, liegen doch zwischen dem Bahnhof Bedburg-Hau und dem Gesellschaftshaus gerade mal 500 Meter. Die auftretenden Tanzgarden und Akteure erhalten freien Eintritt. Ebenso stehen pro Gesellschaft mit Prinzenpaar oder Prinzessin vier Freikarten zur Verfügung. Als Kostenbeteiligung erhebt die IG einen Eintrittspreis von fünf Euro. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Die Veranstaltung wird getragen von dem Europäischen Gedanken der Zusammenarbeit. Das große Zusammentreffen findet in 2014 erneut und zwar am 28. Juni in Hau statt.